
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 27 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "MOZIONE PROT. N° 1655 DEL 06.02.2012, A FIRMA DEL CONSIGLIERE
INTERLICCHIA, CONCERNENTE IL MERCATO DEL CONTADINO".-

L'anno duemiladodici, il giorno trenta, del mese di marzo, alle ore 17,15 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DI BLASI SERIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presenti il Sindaco e l'Assessore
Caltagirone. -
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OGGETTO : "MOZIONE PROT. N° 1655 DEL 06.02,2012, A FIRMA DEL
CONSIGLIERE INTERLICCHIA, CONCERNENTE IL MERCATO DEL CONTADINO",-

-II Presidente Arcuria passa la parola al Consigliere Interlicchia.-

-II Consigliere Interlicchia fa presente che la mozione deve intendersi superata, ribadendo quanto
detto a suo tempo quandosi è discussa la prima volta la problematica, allo scopo di agevolare al
massimo gli operatori del mercato.-

-II Consigliere Speranza rileva che l'Amm.ne Comle ha dato la massima disponibilità in merito,
e che, però, l'iniziativa rischia di non partire, perché il regolamento prevede una serie di
autorizzazioni espressamente previste per legge. Fa presente, altresì, che la Commissione deve
valutare altre forme di valorizzazione delle Ns. risorse agricole.-

-II Consigliere Trovato, avuta la parola, lamenta che nel regolamento non si è potuto inserire un
articolo che prevedeva l'intervento della conferenza dei capigruppo, per evitare problemi che
sarebbero potuti insorgere in merito.-

- Il Consigliere Di Blasi riferisce che il mercato del contadino doveva servire a risolvere in parte i
problemi dell'economia locale. Fa notare che gli operatori interessati devono essere convocati di
nuovo per rimuovere gli ostacoli che impediscono loro di partecipare al citato mercato del
contadino, e che e' necessario chiarire quali sono i reali problemi di questi produttori agricoli. -

-II Consigliere Bruno fa presente che si era detto che, oltre ai produttori locali, il mercato poteva
essere utilizzato anche dai produttori dei paesi vicini.-

-II Sindaco Leanza evidenzia che è stato verificato che nel regolamento erano previste tutte le
norme per partecipare al mercato del contadino. Fa presente, poi, che si è stabilito, con le
organizzazione di categoria, dove allocare il mercato, e come gli stessi richiedenti non hanno potuto
produrre la documentazione necessaria prevista dalla normativa vigente per iniziare la loro attività
nel mercato. Riferisce, altresì, che le organizzazioni di categoria stanno cercando di aiutare gli
operatori interessati a produrre la documentazione necessaria.

-Esce il Consigliere Lo Presti (presenti 9).

-Comunica che l'Amm.ne Com.le sta cercando di aiutare gli operatori interessati a mettersi in
regola con la documentazione richiesta e che la Vigilanza sta cercando di verificare la
documentazione necessaria anche per gli operatori che partecipano al mercato settimanale.-

-II Consigliere Gangemi fa presente che è opportuno che da parte di tutti si cerchi di non
vanificare quanto che si è fatto fin'ora per il mercato del contadino.-

-II Consigliere Trovato, avuta la parola, rileva che cercherà di verificare che tutto quello che è
stato previsto nel regolamento, approvato dal Consìglio Comunale, sia stato fatto.-

-II Consigliere Speranza replica al Consigliere Trovato contestando il contenuto del suo
intervento.-



-Il Consigliere Interlicchia invita l'Amm.ne Com.le a fare tutto il possibile, convocando gli
operatori agricoli locali, per aiutare questi ultimi a superare gli ostacoli che si frappongono alla
realizzazione di tale mercato. -

-II Presidente Arcuria mette ai voti l'indirizzo contenuto nella mozione del Consigliere
Interlicchia, col seguente esito: -Presenti: 9; -Votanti: 9; Astenuti O ; Favorevoli: 9; -Contrari: 0.
Dopodiché, lo stesso Presidente prò clama l'esito della votazione.-



IL CONSIGLIO COMUNALE

-VISTO l'argomento posto al punto 3) dell'O.D.G. prot n. 3584 del 26/03/.2012, ad oggetto "Mozione prot.
n° 1655 del 06.02.2012, a firma del Consigliere Interlicchia, concernente il mercato del contadino,

-UDITI gli interventi dei vari Consiglieri, sopra riportati;

-VISTO l'esito della votazione sopra riportata;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

-VISTO PO. E. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana;

-VISTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa, che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

APPROVARE Patto di indirizzo contenuto nella mozione di cui al punto 2) dell'O.D.G. prot. n. 3584 del
26/03/.2012, ad oggetto "Mozione prot. n° 1655 del 06.02.2012, a firma del Consigliere Interlicchia,
concernente il mercato del contadino".-

4



COMUNE Dì
«AI nUARN£RA_

•&6.FEB.201
.. i i -^-^—

A.RB1VO

1--V-.--.1 — • t.'^it v*taf*f? jjnrjt.- !'.»!«• -«WTJya^rv.jà-iàrBi

T' '••'••''•''. •'' '' '.•

Attenzione del Presidente del Consiglio Comunale

" All'Attenzione del Sindaco

All'Attenzione dell'Assessore Caltagirone

AII'^ ttenzìone dei Capogruppo Trovato, Scozzarella, Gangemi

All'Attenzione del Segretario Comunale

Oggetto: (Mozione) Atto di indirizzo concernente il Mercato del contadino e la possibilità di

esonerare gli aderenti dal pagamento della TDSAP e della TARSU.per un limitato .periodo,di tempo

al fine-di agevolare l'iniziativa. --• -••- - - - - • . . • • • -- -. • .- • •. ••- — ; •••••

Premesso che lo scopo, come spiegato dal Vìce-Sindaco, sia dare una mano d'aiuto all'economia

delle nostre aziende agricole creando le opportunità di sviluppo e consentire ai nostri cittadini di

acquistare prodotti genuini, di cui è certa la provenienza, a costi ridotti, favorendo dunque il giusto

rapporto qualità/prezzo;

Che nonostante rappresenti un punto di svolta per il settore agricolo del nostro Paese non possiamo

certamente prevedere il successo o l'insuccesso dell'iniziativa;

Che i partecipanti hanno deciso di mettersi in gioco sopportando dei rischi e degli oneri per l'avvio

della attività.

Si chiede all'Amministrazione comunale quanto segue:

• Verificare quante persone hanno presentato l'istanza in seguito alla pubblicazione del

bando;

• Quantificare l'esatto importo dovuto da ognuno in termini di TARSII E TOSAP; .

" Esonerarli per un periodo di 6 mesi dal pagamento dei suddetti tributi per incentivare

l'attività e veiificare sul campo il potenziale successo dell'iniziativa.

• Trovare il modo di riconoscere questo esonero attraverso un provvedimento della Giunta o

una modifica dei regolamenti riguardanti i suddetti tributi.
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/opportuno precisare che, trascorso iT perìodo di tempo, gli stessi-inizieranno ad eseguirei

pagamenti consapevoli-dell'effettiva redditività-.della attività svolta; ' Si'tratta di una ulteriore

agevolazione che mette le partì'in condizione di fare Bene e produrre i benefici sperati per la

collettività- ' . • ' ' . . •

Invitiamo il Presidente del consiglio comunale ad inserire la mozione all'ordine del giorno del

prossimo consìglio affinchè ogni consigliere possa esprimersi in merito all'atto di indirizzo.

Data Grappo Voce Democratica



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
£^~~~2b Trovato G.\^flcuria A. Verso

II sottoscritto Segretàrio Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 2 P MAfi 7017 > per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dal? art. 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguamera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguamera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


